

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan latar belakang, rumusan masalah, kerangka pemikiran, hipotesis penelitian hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya yang penulis lakukan mengenai pengaruh Inflasi dan Nilai Tukar Rupiah terhadap Penerimaan Pajak Pertambahan Nilai diatas maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Inflasi memiliki pengaruh yang sedang terhadap Penerimaan Pajak Pertambahan Nilai periode 2010-2019 dan memiliki korelasi positif, artinya semakin tinggi Inflasi maka akan diikuti semakin tingginya Penerimaan Pajak Pertambahan Nilai. Hal tersebut disebabkan permasalahan pada realisasi Penerimaan PPN yang tidak mencapai target setiap tahunnya karena permasalahan pada tingkat Inflasi yang tidak stabil, naik turun setiap tahun dan belum mendekati target pemerintah. Inflasi rendah karena penawaran lebih banyak dari permintaan. Inflasi tinggi membuat harga barang naik dan masyarakat cenderung mengurangi konsumsi, hal ini mencerminkan bahwa inflasi rendah atau tinggi namun tidak didukung aktivitas konsumsi masyarakat sehingga Penerimaan PPN tidak memenuhi target.
2. Nilai Tukar Rupiah memiliki pengaruh yang sangat kuat terhadap Penerimaan Pajak Pertambahan Nilai periode 2010-2019 dan memiliki korelasi positif, artinya semakin tinggi Nilai Tukar Rupiah maka akan

diikuti semakin tingginya Penerimaan Pajak Pertambahan Nilai. Hal tersebut disebabkan karena permasalahan para realisasi Penerimaan Pajak Pertambahan Nilai yang tidak mencapai target setiap tahunnya karena permasalahan pada Nilai Tukar Rupiah yang cenderung melemah yang disebabkan sejumlah tekanan dari faktor eksternal sehingga Penerimaan Pajak Pertambahan Nilai tidak memenuhi target.

5.2 Saran

Setelah memberikan kesimpulan dari hasil penelitian tentang pengaruh tingkat Inflasi dan Nilai Tukar Rupiah terhadap Penerimaan Pajak Pertambahan Nilai maka penulis akan memberikan sedikit saran akademis yang dapat digunakan oleh peneliti selanjutnya yang akan meneliti variabel yang sama. Peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian serupa dengan topik yang sama, peneliti berharap agar topik ini dan pembahasannya yang telah dipaparkan dapat bermanfaat untuk bahan referensi penelitian selanjutnya dan menimbulkan rasa keingintahuan untuk mengadakan penelitian lanjutan, dengan cara melakukan penelitian yang lebih mendetail dan lengkap, dengan melakukan pencarian data lewat website resmi bisa juga dengan melakukan wawancara guna mendapatkan hasil yang lebih memuaskan daripada hanya sekedar searching di internet.